

令和元年度日南町成人式

令和新時代最初は、51年ぶりの冬開催！！ 令和元年度日南町成人式が行われました。

1月3日、令和元年度日南町成人式が執り行われました。今年度は令和になって始めての成人式で、本来は昨年夏に開催予定でしたが、台風の影響で51年ぶりに冬の開催となり、40人の皆さんなかむらひであきが新成人となられました。式典では、「コールやまばと」の皆さんによる町歌、校歌の斉唱。中村英明町長からは、「ふるさとを想う心、愛する心を持つとともに、若者らしい行動力で、地域社会の、そしてひいては、日本と世界の発展と平和のために、目標に向かって活躍されることを大いに期待します。」と祝辞がありました。恩師代表として小学6年生時担任の河上英仁先生から、「これからは予測が難しい時代になる。そんな中で、日南町のいいところである人との繋がりが大事になって来る。皆さんには自分や周りを楽しませる力があり、これからきっと役に立つ力だと思う。皆さんの活躍や成長を楽しみにしています。」と応援とお祝いの言葉が送されました。来賓の方々や、恩師、保護者に見守られ新成人達は、緊張の中にも笑顔があふれ、大人への自覚を新たにしていました。



令和2年1月3日

新成人代表 足羽 光一

私たち21世紀を担うものとして世紀末に生まれ、令和という新元号のもと二十歳という節目の歳を迎えました。令和には、明日への希望とともにそれぞれの花を咲かせることができるようにという願いが込められているそうです。立場は違いますが、それぞれが大人としての自覚と明日への希望を持ち、この21世紀にささやかでもきれいな花を咲かせることを誓います。

社会人としてはまだまだ未熟な私たちではありますが、日南町で育った誇りを胸に刻み邁進してまいります。(抜粋)

私はこの日を無事に迎えられたのは、家族や先生方、地域の皆様のご支援のおかげです。人は穏やかで人情味にあふれ、自然豊かなこの日南町で仲間とともに身心とも成長できたことはとても恵まれたことであつたと実感しております。

新成人の生まれた平成11年はこんな年

◆世界では

- ・欧州に新通貨ユーロ誕生
- ・マカオがポルトガルから中国に返還される
- ・NBAバスケットボールのマイケル・ジョーダンが引退

◆国内では

- ・日産がルノーと資本提携
- ・ダイエーが日本シリーズを制し、35年ぶり3度目の優勝
- ・アニメ「ONE PIECE」放送開始
- ◆県内・町内では
 - ・「とっとり花回廊」が開園
 - ・町制40周年記念「にちなん熱血劇場'99」を開催。町出身のプロレスラー「SHINOBI」さん凱旋試合。
 - ・全小学校でマルチメディア授業開始。

橋高佐坂佐近小小木片尾大大梅石生足青
橋藤本伯藤谷竹村岡崎塚塚林原田羽木

明陸舞龍尚熙実亮光愛望真佳里由由光拓
誉実之介也叶也太祐来衣波奈彬明一也
乃

山矢宮三舟藤福平原濱長西七中長坪田田
日本島越定田井田谷村瀬村尾倉邊邊中
五十音順。敬称略
貝岳佑沙由格杏づ翔拓公ほ海さ仁明瑞
裕康汰斗弥真作佳き太裕実晴の斗や彦大城
亮かか

謝辞



新成人

